

8月28日 2学期始業式 校長講話

2学期の始まりです。まず、あらためてみんなで元気よくあいさつをしたいと思います。
「みなさん、おはようございます」

2学期の始まりなので、ほんとうは講堂に集まってみんなの顔を見ながら始業式をおこないたいのですが、あまりに暑いので、今日も教室への配信（放送）というかたちで始業式をおこなうことになりました。それにしても毎日暑いですね。この暑さは9月に入ってもしばらく続くようなので、熱中症に十分に気をつけながらお互い励ましあってがんばりましょう。大阪市の新しいルールをつかって2学期の始業式を1日遅くしたので、さっそく今日から給食と午後の授業もあります。今日は月曜日なので1週間まるまるのスタートです。ほんとうにお互いに励ましあいつつ、少しずつ学校生活のリズムを取り戻していきましょう。

さあ、今日から2学期、新学期の始まりです。夏休み中の楽しかった思い出はぜひ伝え合ってほしいなと思いますが、夏休み気分はしっかりと切り替え、気持ちを新たに4か月の毎日をすごしてほしいと思います。暑さがやわらぐとやがて「実りの秋」がやってきます。みんなの学校生活にもたくさんの「実り」があるといいなと思います。

そんな「実り」を手に入れることにつながる、校長先生の思いをあらためてお話させてください。

- みんなに「頑張る子」でいてほしい。その校長先生の思いは2学期も変わりません。前に進むためには前向きな気持ちで努力することが大切だと思います。
- みんなに「優しい子」でいてほしい。その校長先生の思いも変わりません。周りの人の気持ちを理解できること、そして、周りの人が困っていたり弱っていたりしたらそっと助けられることはとても大切です。その反対の「乱暴な言葉と乱暴な行動」はほんとうにやめてください。
- よくわかった。勉強って楽しいな。そんな風に思える授業が1つでも増えてほしい。その思いも変わりません。先生も子どもたちも授業が楽しみでしかたがない。そんな学校が理想です。
- 豊かな経験を1つでも多くしてほしい。その思いも変わりません。みんなが人として成長していきますように。

たくさんの「実り」がある姫島小学校であることを願います。

さいごにもう1つ、みなさんに知っておいてもらい、お願いすることがあります。
姫島小学校は今年度、創立150周年を迎えてます。そのお祝いを2月3日におこなうのですが、それに向けてのさまざまなイベントや準備・取組をこの2学期に進めていきます。みなさんにいろいろと協力してもらうことがあります。前向きな気持ちで協力をよろしくお願いします。